

Uno de los factores que hicieron más interesante el pasado proceso electoral fue la coalición PRI-PAN-PRD.

En inicio nadie le tenía fe a este frente en nuestra entidad, que mantenía la unidad gracias al deseo compartido de vencer a Morena, o al menos frenar su avance.

Ya antes se había intentado, al menos lo hicieron dos de ellos, PAN y PRD, con resultados desastrosos.

La gente de ninguna de las dos fuerzas políticas estuvo conforme, ni en los mandos medios ni en la base, mucho menos los simpatizantes que miraban desde fuera. Todo terminó en fracaso, uno tan estrepitoso que se volvía en mal augurio para Juntos por el Estado de México.

Aún así, casi en el límite, a punto de que les ganara el tiempo, consiguieron los acuerdos necesarios y comenzaron la aventura.

El resultado fue sorprendente, no solo porque le ganaron más espacios de lo que se esperaba al enemigo común, sino porque al final el PRI fue el gran ganador.

Este fue el único partido de los tres que aumentó su votación, mientras el PRD casi desaparece y el PAN, digamos que tomó muy malas decisiones.

Para empezar, increíblemente, cedió las candidaturas en lugares que se supone eran sus bastiones, o que tenían mejores posibilidades, como municipios del Valle de México.

Lo cierto es que hoy la coalición tiembla ante los embates de los egos que buscan alimentarse, más que avanzar hacia un triunfo común.

Falta aún un tiempo para elegir candidatos, pero cada minuto cuenta. Habrá que ver qué consigue cada fuerza por sí misma y cómo avanzan en conjunto.

Por lo pronto, las batallas siguen en todos los frentes y aún hay algún tiempo para definir la ruta de trabajo de cada quién, pero no tanto.

Calientan motores

Mientras tanto, Morena pretende aprovechar el impulso que le dieron las victorias del fin de semana pasado para calentar los ánimos en el Estado de Mexico.

Van a iniciar una serie de actos masivos, por cierto organizados por el senador Higinio Martínez y su gente.

Ya veremos cómo les va, pero por lo pronto, es claro que van a echar toda la carne al asador.